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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

 
 
 

ISIDRO MANUEL MARTÍNEZ OBLANCA, Diputado de FORO, de conformidad 
con lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento del Congreso 
de los Diputados, formula las siguientes PREGUNTAS AL GOBIERNO, con el 
ruego de su RESPUESTA POR ESCRITO en los términos prevenidos en el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara. 

 
 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 
 

Con la llegada del año 2022 el precio de más de la mitad de los nuevos turismos 
subirá entre 600 y 1.000 euros, dependiendo del modelo, como consecuencia de 
la adaptación del impuesto de matriculación a la nueva normativa europea sobre 
emisiones contaminantes.  
 
Los miles de propietarios de este tipo de vehículos que formalizaron la compra 
en 2021 y que se han visto afectados por la denominada “crisis de los microchips” 
y el consiguiente retraso en la entrega del vehículo, se verán afectados a la hora 
de su matriculación que no podrá realizarse hasta el año 2022 o en la fecha en 
que le sea entregado y que, como secuela de la reforma del impuesto será más 
cara.  
 
Esta circunstancia se atenuó en los últimos meses de 2021 tras la prórroga 
aplicada para la aplicación de esta reforma impositiva (debería haber entrado en 
vigor el pasado mes de septiembre) pero en la práctica, a punto de comenzar 
2022, la situación continúa siendo idéntica. 

 
A la vista de las anteriores consideraciones, el Diputado de FORO Isidro Manuel 
Martínez Oblanca, integrado en el Grupo Parlamentario Mixto del Congreso, 
formula al Gobierno de España las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito. 
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PREGUNTAS 
 
 
 

1.- ¿Cuántos propietarios de vehículos se calcula que están afectados por la 
adaptación del impuesto de matriculación a la nueva normativa europea sobre 
emisiones contaminantes? 

2.- A la vista de que persiste la situación que generó la prórroga en la aplicación 
de esta reforma impositiva, ¿tiene previsto el gobierno darle continuidad hasta 
que se solucione la crisis de suministros que ha bloqueado la entrega de nuevos 
vehículos a sus propietarios? 

 

 

Congreso de los Diputados, 23 de diciembre de 2021 

 

 

 

Isidro Manuel Martínez Oblanca 
Diputado por Asturias (FORO) 

Grupo Parlamentario Mixto 
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